

# En sector Las Vegas de Pinto combaten incendio forestal

**LABORES.** Para ello se dispuso de brigadas terrestres y aéreas. De momento, el evento registra cerca de 4 hectáreas de daño en dicha localidad.

**L**os incendios forestales en Ñuble han provocado una emergencia significativa respecto al daño a la superficie en distintas comunas, tanto en Quillón como en Ránquil, afectación que tuvo alcances en viviendas, como también en hectáreas productivas de la zona. Y si bien la emergencia se ha extendido por casi tres semanas, en

los principales focos, los de San Lorenzo en Quillón y Perales Biobío en Ránquil, se ha logrado evitar el avance de las llamas.

Esos sí, y según informó ayer la Corporación Nacional Forestal (Conaf), durante la jornada se presentó un nuevo incendio, esta vez en Pinto, denominado Las Vegas, y que actualmente se encuentra en

combate. El siniestro registra cerca de 4 hectáreas dañadas, principalmente por pastizal, arbolado y desecho agrícola. Para ello, desde Conaf detallaron que se dispone de 3 brigadas terrestres, 2 brigadas cisternas, 2 brigadas mecanizadas, una helitransportada, además de personal técnico, 2 aviones cisternas, un helicóptero y una unidad de in-

vestigación de incendio.

Entre otros recursos informados, al lugar acudió Bomberos de Pinto para contener la emergencia. Desde Conaf agregaron que el "incendio se encuentra activo con intensidad y propagación media, con los recursos desplegados en el lugar es favorable al control", explicaron desde la institución.



CONAF SE HA REUNIDO CON CONTINGENTES DE URUGUAY Y ARGENTINA.

Vale mencionar que la región cuenta con recursos del exterior, de hecho, la semana pasada llegaron contingentes especialistas y bomberiles de Argentina y Uruguay, ayuda que ha sido valorada por la Conaf en Quillón. **CS**